

L'interdiction des licenciements, c'est urgent !



Gouvernement
et patronat,
même combat !

Ensemble contre
le gouvernement
et les patrons !

- **Michelin, Auchan, Airbus, Vencorex... Depuis quelques semaines les annonces de plans de licenciements se succèdent.** Michelin a annoncé la suppression de 1 250 postes à Vannes et Cholet, où une grève vient d'éclater. Les salariéEs de la centrale de Cordemais, près de Nantes sont également mobiliséEs, ainsi que celles et ceux de Vencorex ou de Valeo en Isère.
- **Ces entreprises ont bénéficié de cadeaux fiscaux et d'aides en tout genre.** Pendant des années, elles se sont gavées d'argent public et licencient aujourd'hui sans état d'âme. Barnier fait semblant de s'énerver mais personne n'est dupe. Son gouvernement va accompagner la casse sociale.
- **Pour mettre un coup d'arrêt à la destruction de nos emplois, de nos vies et de la planète, il est urgent de nous rassembler,** de faire converger les mobilisations qui existent déjà. Il nous faut avancer des réponses politiques unitaires face à l'urgence sociale et écologique, pour que les salariéEs reprennent la main face aux attaques du patronat et du gouvernement.

***Interdire les licenciements, en finir avec le capitalisme !
Il est urgent d'imposer l'interdiction des licenciements et la reconversion des emplois pour produire ici sans polluer, pour que les salariéEs décident avec la population ce dont elle a besoin et comment le produire. Parce que nos vies valent plus que leurs profits !***